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５月５日は、午後６時～午後１１時迄、休日夜間
診療当番のため、翌５月６日は、休診となります

歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法と
は違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に

歯を強化する当院オンリーワンの「歯のホワイト
ブライトニング」を是非お勧めします。黄ばんだ歯
なんて、NGです。相手への好印象や、アンチエー

ジングのためには、「白く輝く美しい艶のある歯」
が絶対条件ということは周知の事実です！！ 皆さ

んも是非、ホワイトブライトニングを！！

平成 22年 5月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利ですよ！」

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは(^O^) 初めまして！4月からウエノ歯科で勤

務させていただくことになりました、山本です。 これか
らみなさんのお口の健康のお役に立てるように頑張りた
いと思いますので、よろしくお願いしますm(_ _)m 寒が

りの私にとって、やっと寒さから解放されて活動意欲が
湧いてくる季節がやってきました。車で遠出するのもイイ
ですね。車と言えば、先日ある駐車場で同年代くらいの
女性に「バッテリーがあがったので協力してほしい」と言
われました。「いいですよ」と言ったものの、ボンネットの
開け方も知らず...(・_・;その女性は「慣れているので」と

言って一人でテキパキと作業を済ませて無事エンジン
がかかりました。私は自分では何も出来ないので、せめ
て整備、点検は怠らないようにしようと思いました。 行
楽シーズン到来です！みなさんも車で遠出される際は、
点検をして安全運転でお出かけ下さいね！

こんにちは、山田です。産休、育休をしっかりとらせても
らい４月から復帰しました!! お久しぶりの方も、初めま
しての方も、これからよろしくお願いしますm(u_u)m
ゴールド免許のペーパードライバーだった私…復帰を
きっかけに10年ぶりに車の運転を始めました(*^o^*)
不安顔の子供を乗せて３月から練習、（自宅にて）軽く!?
２度ぶつけ、現在なんとか通勤できてます(^◇^;) 右折

を避け、ひたすら一本道☆ バスの後ろにつけば、バス
が停まれば私も停まる(^ε^)♪ ガチガチな運転をしてお
ります(;^_^A いつかはこのニュースレターに『ドライブ
に行ってきました!!』と報告できる日がくるのでしょうかヾ
( ´ー｀) 安全運転を心がけたいと思います。

こんにちは!宮嵜です(^o^)／ いや～、５月ですねぇ、５月と
いえばＧＷ!！今年は長い休みが取れる方も多いのではな
いでしょうか(^O^)? さて、私は先日 友達の運転で唐揚げを
食べる旅に出ました…母を探す旅ではありません。ただの

大分旅行ですが、最大の目的は唐揚げを食べる！という事
です(^_^;)途中 楽しい寄り道をしながら、ようやく着いた大分。
しかし、行き当たりばったりだったためか 唐揚げの店など
まったく見当たらず 腹ペコで我慢できず 入った居酒屋のメ
ニューに唐揚げはなく…帰りに熊本に程近い 道の駅でよう
やくお目当ての物にありつけましたf^_^;帰って来て判明した

事ですが、有名なのは大分県は大分県でも北部の中津市
だったそうです(-o-;) チャンチャン♪ 皆さんも旅に出る時は
事前に計画を!

こんにちは上妻です(゜▽゜)/ うちの主人は携帯のメールが

出来ませんでした。私がメールを送ると返事は電話をかけて
くる人で(>_<) パソコンのメールは出来るのに何故!! 携帯

メールが出来ると楽しい事を話し、やっと重い腰をあげ携帯
メールに挑戦し、今では毎日のようにメールを送って来ます
(^O^)V 出来るようになったのはいいんですが、ちゃっかり
息子達にメールをしているようで(-.-;)私は忙しくしている事を

知っているのでメールも控えているのに‥ なんだか悔しい
(笑) ヤキモチを焼いてしまいますが主人とメールが出来る
ようになったのはやはり嬉しいです(^_-)-☆

皆さん、こんにちは、院長の上野です。随分と過ごしやす
くなった５月ですが、如何お過ごしでしょうか？やっと新しい
生活や仕事にも慣れだした頃に、ＧＷ突入で、感も鈍るかも
知れませんが、そんなことを言訳にしないで頑張ってくださ
いネ！さて、当院の近況ですが、これまで、スタッフ不足など
で、思い通りに予約が取れないなど、皆様に大変ご迷惑を
お掛けしてきましたが、新しく加わった者、復帰した者も増え、
多少、対応できる体制が整いつつあります。今後は、あらゆ
る面で、もう少し充実させたいと考えております。必ずや、ご
期待に添える医院造りを目指して日々精進して参りますの
で、今暫く、お待ちください。それでは、今月も、イキイキと元
気で過ごしましょう！！


